



根岸小だより

八戸市立根岸小学校学校通信
平成29年11月22日発行

教育目標
かしこく やさしく たくましく

「ステージの上で子どもは花ひらく」

校長 荒木 興一

寒風身にしむ、冬支度の季節となりました。この1か月は台風や熊出没への対応など、保護者並びに地域の皆様には心からのご支援とご協力をいただきました。いろいろなことがあった1か月ですが、子どもたちは生き生きと学校生活を過ごしております。

「ステージの上で子どもは花ひらく」とは、人間とステージの関係について、草柳大蔵さんの著書に紹介されていた言葉です。ステージというのは日本語では「舞台」「立場」「自己表現の場所」というような意味になりますが、「父や母、姉といった周囲の人たちが何かの立場を与えたとき、子どもの内側に秘められていた可能性がいっぺんに花ひらく」と感じたことを紹介されていました。

八戸市内音楽祭での3年生の子どもたちの感動的な合唱や吹奏楽部の演奏、根岸地区芸能発表会と健全育成市民の集いでの虎舞部の発表、マラソン大会や各部活動の取組、全校朝会でも2年生が学年発表をしてくれました。学校生活の中で子どもたちは新しいステージに、日々挑戦しています。2学期もあと1か月となりました。子どもたちはこれからも学校・家庭・地域で、新たなステージに立ち、それぞれの可能性の花を大きくひらかせていくことと思います。子どもたちの可能性をひらくステージを準備していけるよう努めていきたいと思ひます。



子どもの安全確保の取組に感謝

10月23日(月)台風21号接近に伴う臨時休校措置、11月10日(金)熊の出没情報による保護者引き渡し下校と、その後1週間にわたる安全確保の取組につきまして、安全情報配信並びに学校ブログや保護者宛通信などご協力をお願いしたところ、皆様には心からのご支援をいただきました。本当にありがとうございました。

子どもたちと保護者の立場になって、臨時休校の際は子どもたちを学校でお預かりする対応をしたり、保護者引き渡し下校の際には放課後児童クラブへ本校職員で送り届けたりなど、私たちができることを最大限に検討しての対応といたしました。子どもたちをお迎えに来てくださった高州なかよしクラブの先生方や、見守り活動でご協力くださった根岸地区連合町内会長様をはじめ町内会の皆様など、地域からのご支援をたくさんいただきました。

地域関係団体等の代表の方は、八戸市安全情報配信(メール配信)への登録が可能ですので、登録希望の場合は、本校教頭までお知らせください。



根岸小バザー大成功

10月28日(土)のふれあい参観デー根岸小バザーには多数ご来校いただきありがとうございました。子どもたちの笑顔がいっぱいの根岸小バザーをつくってくださった皆様に感謝のひとときでした。

12月の行事予定

- | | | | |
|-----|--|-----|----------------------|
| 1日 | 開校記念日(満69歳)
クラブ活動発表会 | 14日 | 3年スケート教室(8:45～10:00) |
| 4日 | スクールカウンセラー来校日 | 16日 | スポーツ少年大会バレーボール競技 |
| 5日 | 委員会活動 | 19日 | 委員会活動 |
| 6日 | 全校朝会 | 20日 | 全校朝会
6年尺八教室 |
| 7日 | 午前学習(13:25頃下校) 集金日
2年スケート教室(9:00～11:30) | 21日 | スクールカウンセラー来校日 |
| 10日 | 吹奏楽アンサンブルコンテスト地区大会 | 22日 | 2学期終業式(13:40頃下校) |
| 12日 | クラブ活動(最終日) | 23日 | 天皇誕生日 冬季休業～1/14 |
| 13日 | 音楽朝会 午前学習(13:25頃下校) | 29日 | 年末休業 |

※ いよいよスケートシーズン到来です。11月から各学年のスケート教室が始まっています。見学や応援大歓迎です。くわしくは学年だよりなどでお知らせいたします。

おめでとう

第59回青森県発明くふう展

日本弁理士会会長奨励賞

牛乳パックカッター 3年 黒澤千太郎

第36回都市ガス安全使用に関する

「習字・ポスター展」習字の部

秀作 5年 相内 遥斗

第56回八戸市小学校音楽祭 感謝状

3学年 「半月(バンドル)」

「世界がひとつになるまで」

吹奏楽部 「アフリカン・シンフォニー」

参観日・学校保健委員会開催

11月30日(木)の参観日は学校保健委員会です。

保護者の皆さまも子どもたちと一緒に学習を進めていきますので、ぜひご参加をお願いいたします。

校舎玄関からお入りになり、体育館で受付ください。

体育館集合・整列：13:25～13:40

学校保健委員会：13:40～15:25

教室へ移動：15:25～15:30

児童退下・学級懇談：15:30～

※ロボット・ペッパー君もやってきます。

平成29年度根岸小学校マラソン大会(10月26日):たくさんの応援をありがとうございました。

	1年男子	1年女子	2年男子	2年女子
第1位	黒澤 遼	角 凜花	高橋 晴	木村莉瑠
第2位	大山 碧	工藤優月	木村優仁	黒坂心羽
第3位	大久保俐一	菊地香帆	石橋隆輝	澤田 凜
	3年男子	3年女子	4年男子	4年女子
第1位	木村恵也	木村和香奈	野上瑞貴	藤田菜那
第2位	木田望夢	河原木実奈	大塚陽翔	立花悠華
第3位	入口煌生	野口果鈴	大江琉聖	武田妃那
	5年男子	5年女子	6年男子	6年女子
第1位	相内遥斗	進藤 桃	木所京介	伊藤虹海
第2位	柴田颯王	芳賀佳乃子	嶋脇龍王	泉田蓮佳
第3位	佐藤幸人	高橋 花	佐藤碧生	木所由佳



道徳教育研究会が行われました



10月25日(水)八戸市小学校教育研究会の研究協議会として、5年2組の「道徳」の授業公開及び研究協議会が行われました。150名を超える市内小学校教員の前で、「手品師」という資料で「誠実」をテーマに、一人一人が自分自身の問題として考え、議論を深めていく道徳の授業となりました。来年度から始まる「特別の教科 道徳」に向けた実践として、子どもたちの姿が大きな研究の成果として得られたものと思います。今後も道徳教育の研修を深め子どもたちの豊かな心を育てていきたいと思ひます。